



KIWANIS Club Rapperswil-Jona

Rapperswil-Jona, 30. Januar 2017

Der KIWANIS Club Rapperswil-Jona nimmt Abschied von seinem verehrten lieben KIWANIS-Freund

# François Schibli

28. 8. 1934 – 22. 1. 2017

Dipl. Bau-Ing. ETH/SIA

Mitglied seit 1980

Als Gründungsmitglied des KC Stäfa und als Präsident (1982) hat François Schibli aktiv unser Clubleben geprägt. Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Präsident  
Kurt Mäder

Zum Abschied treffen wir uns zum Trauergottesdienst am Donnerstag, 2. Februar 2017, 14.00 Uhr in der Römisch-Katholischen Kirche Stäfa.